

令和5年9月27日 垂井町立岩手こども園

「先生、一緒に走ろう!」「よーいどんって言って」と、ゴールの所にいる先生やゴールテープを目指して元気に走っていく子どもたち。園庭だけではなく、散歩で行ったあぜ道でも先生や友達と走って遊ぶことを楽しんでいます。まだまだ日中は暑さが残っていますが、元気いっぱいの子どもたちです。

## 交通教室に参加したよ

交通安全指導員の桐山さんの話を聞きました。実物と同じ大きさの信号機の見本を持ってきてくださり、「青は進む 黄色はストップ 赤は止まる」と動きを取り入れ確認しながら、実際に横断歩道シートを使って渡ってみました。子どもたちは"止まれマーク"の上で止まったり、手を上げて合図をしながら左右を確認したりしていました。毎月の交通教室で繰り返し教えていただいているので、子どもたちも完璧です。これからも交通ルールを守って安全に過ごせるように、子どもたちと一緒に学んでいきます。











岩手川で川遊びをしました。水が流れる様子を見てドキドキしながらも、ゆっくりと川に入って遊び始めた子どもたち。「冷た~い」と手を川の中に入れて、水の冷たさを感じたり、石を触って「(この石)ツルツルする」と話したりしていました。また、川岸の石のところや川の中をじっくり見て「カニがいた!」「なんか魚がいるよ」と発見していました。子どもたちが住んでいる岩手地区の素敵な場所でいっぱい遊びました。

## 岩手小学校に行ったよ



